

Souliers de marche de rigueur.....

Nous avons prévu de souhaiter son anniversaire à Anja à minuit. Les adultes n'ont pas trouvé l'idée très bonne car cela allait réveiller tout le monde. On a proposé de chanter à voix basse un Happy Birthday, mais ils n'ont rien voulu savoir...

Aujourd'hui la journée commence en douceur dans l'attente du démarrage du programme. Après les salutations d'usage, nous avons mis la table pour le petit-déjeuner, puis à nouveau rangé, fait la vaisselle, nettoyé douches et toilettes.

Les travaux de couture consistaient à faire un porte-clefs avec étui, un travail pas des plus faciles mais qui était plaisant.



Dehors, à l'air frais, on travaillait la stéatite, une pierre très tendre qui se prête très bien à la sculpture, encore une activité qui demande de la patience: scier, poncer, polir pour finalement découvrir un objet sorti d'une simple pierre. Amulettes, et autre presse-papier, la fantaisie créative n'a pas de limite.

Celui qui en avait envie pouvait réaliser un porte-cartes en bois ayant la forme d'un lapin ou d'une poule. De jolis souvenirs colorés à emporter chez soi.



Après le dîner le programme était „chaussures de marche et costume de bain dans le sac à dos“. Le bus nous a conduits à Täsch puis nous avons marché jusqu'au lac Schalisee. Il se situe à 1428 m, dans une région de mélèzes et de prairies. Très bel endroit, mais relativement froid avec pas plus de 19°. Malgré tout quelques courageux se sont lancés à l'eau et ont même affirmé avoir trouvé des courants chauds... Les filles se sont amusées à pêcher quelques petits poissons qui ont été bien entendu remis immédiatement à l'eau.

Après une assez longue marche le long de la rivière Mattervispa nous sommes rentrés à Randa.

Et comme si cela ne suffisait pas encore, après le souper nous sommes repartis faire le tour du village à pied, soit une heure et demie de marche. C'est la visite qui avait été reportée la veille pour cause de mauvais temps.

Les grands sportifs sont encore montés jusqu'à une croix située au-dessus du village, d'où paraît-il le panorama est splendide, à tel point qu'ils ont décidé de s'y rendre un matin au lever du soleil. Avis aux amateurs, Jules va certainement vous accompagner jusque là-haut... Nous autres nous nous contenterons de nous retourner encore une fois dans le lit.

Nous attendons avec curiosité l'issue de ce projet pour lequel on nous a promis une photo pour aujourd'hui déjà!